



 12/12/2023

Nuevo miembro de la Junta Directiva de ATEIA Bizkaia-OLT

“Uno de mis retos vitales siempre fue encontrar mi vocación y en esta profesión lo tuve claro desde el principio. Ya me considero afortunada por poder dedicarme a lo que me apasiona, así que no puedo estar más agradecida a ATEIA por esta oportunidad”

Esto nos revelaba hoy Isabel Leza, nueva vocal de la Junta Directiva de Ateia Bizkaia-OLT, como parte de ATEIA Euskadi, Asociación empresarial de FETEIA y CEBEK, que representa y defiende los intereses de las empresas de Transporte Internacional y Aduanas ubicadas en la CAV, ante diversas instituciones públicas y privadas a nivel nacional y Europeo.

Isabel Leza es la Directora Ejecutiva y Comercial de MATRANSA, una de las pymes vascas dedicadas al transporte marítimo y aéreo pioneras en Bilbao, fundada hace más de 40 años. MATRANSA, a lo largo de su trayectoria, ha conseguido mantener su posicionamiento en el sector, a pesar de la creciente y feroz competencia de las multinacionales del transporte, fidelizando a clientes exportadores e importadores de primera línea nacional gracias a su impecable servicio, su capacidad de adaptación y reciclaje profesional.

El entusiasmo que siempre ha mostrado por esta profesión, su visión de futuro y su implicación laboral han hecho que los miembros de la Junta Directiva se hayan fijado en ella para aportar valor añadido a un equipo de profesionales con valores similares.